



- Inicio
- Información
- turismo
- cultura
- ocio
- comunicación
- especiales
- alojamientos
- catering
- comercio
- info



MALAGAES.COM
ASOCIACIÓN PRO INDEPENDENCIA DE SAN PEDRO ALCÁNTARA INFORMA:

26/02/2009. - www.malagaes.com

Desde el nacimiento de San Pedro Alcántara en 1860, han sido innumerables los intentos por independizarse, en primera instancia, no únicamente de Marbella, sino también de Estepona y Benahavís. Los hechos históricos afirman que, el legítimo y constitucional sentir segregacionista tiene más de 140 años. El propio Administrador de la Colonia de San Pedro Alcántara, cruzó correspondencia con el Marqués del Duero en la que textualmente decía el 3 de agosto de 1869: "La mejor y la más acertada [política] es, la de ser absolutamente ajeno a todas las luchas de partido, conservar a todo trance su independencia y su fuerza para obrar solo y exclusivamente en su propio beneficio...; pero para esto necesita la colonia separarse de Marbella, Estepona y Benahavís, constituyendo su término propio independiente.

" Nacen ahí la reivindicación y la primera "asociación" independentista sampedreña, formada por Don Manuel Gutiérrez de la Concha y Don Ángel María Chacón.

Según ha llegado a nuestros días, es conocido el movimiento encabezado por la familia Goizueta, que no halló eco entre algunos de los veinticinco comerciantes a los que se les solicitó su firma para la creación de una "comisión fundacional", seguramente al amparo de la Ley de Régimen Local de 16 de diciembre de 1950.

El pasado 24 de enero se cumplieron precisamente 24 años de la creación de la Asociación Pro Independencia. Como textualmente se recogió en su acta fundacional, "un grupo de residentes, se reúne en la Casa de la Juventud, de una forma periódica desde el día 7 de diciembre de 1984, con el fin de iniciar las gestiones que conduzcan, por vía legal, a la independencia de San Pedro de Alcántara, obteniendo así su propio municipio."

A pesar de lo que pudiera pensar alguien y de la próxima votación y fallo que se prevé del Tribunal Supremo el próximo 10 de marzo, el fondo de la cuestión, esto es, si San Pedro Alcántara puede ser legalmente independiente, no ha alcanzado jamás un juzgado, llanamente porque es un hecho de todo punto incuestionable; motivo único por el que los señores del Partido Socialista Obrero Español –sin siglas, para que no queden dudas- plantearon una supuesta caducidad del Expediente de Segregación en una clara utilización del poder público contra la legalidad vigente, negando de hecho, aunque no puedan de derecho, la segregación planteada el día 15 de febrero de 1991 ante el Ayuntamiento de Marbella, más tarde, el 25 de mayo de 1992 ante la Junta de Andalucía.

La única forma que han tenido de paralizar durante años la segregación de nuestro pueblo, ha dependido de la agrupación temporal de todos los partidos políticos con representación parlamentaria andaluza, además del GIL (Grupo Independiente Liberal), cómplices en un sinfín de tramas políticas contra el pueblo sampedreño.

Jamás pudo la Junta de Andalucía negar la independencia de nuestro pueblo, a sabiendas de haber provocado con esa decisión una fraudulenta resolución. Como venimos diciendo durante estos últimos 15 años, el Partido Socialista, haciendo alarde de la más burda de las corruptelas, dictó acto presunto administrativo por el que decretaba la caducidad del Expediente de Segregación.

Don Manuel Clavero y la Universidad de Málaga colaboraron en la redacción del Expediente de Segregación; posteriormente el acreditado Letrado segregacionista Don José Antonio Gallego, cuya labor continúan hoy sus hijas Ana y Cecilia. Un universo de ciudadanos, entidades, asociaciones, empresarios, funcionarios públicos, organismos oficiales, etc., respaldan a San Pedro Alcántara en su lucha a favor de su independencia; además de las leyes, dictámenes y jurisprudencia

MALAGAES.COM
El Ayuntamiento impulsará una actuación integral para mejorar la accesibilidad en el colegio Al-Andalus de San Pedro con la colocación de un ascensor y la creación de rampas

28/03/2009
 La instalación del elevador era una reivindicación de la comunidad educativa y d...

MALAGAES.COM
BUEN COMIENZO PARA LOS VALENCIANOS EN MARBELLA, MÁLAGA

27/03/2009
 El arranque de la Copa de España Platú 25 que se celebra en las aguas andaluzas ...

MALAGAES.COM
La ciudad de Marbella (Málaga) acogerá del 2 al 7 de marzo el XXV Festival Nacional de Gastronomía promovido por el Restaurante Santiago que reunirá a "los primeros espadas" de la cocina del país

01/03/2009
 Marbella se convertirá del 2 al 7 de marzo en el epicentro de la cocina del país...

MALAGAES.COM
AirQ presenta AirQnet, la tienda Internet de difusión de aire

27/02/2009
 En la Feria de Climatización de Madrid que se inaugura el 24 de febrero, AirQ, I...

MALAGAES.COM
AGENDA DE ACTIVIDADES ÁMBITO CULTURAL EL CORTE INGLES DE MÁLAGA (SEMANA DEL 2 AL





PORTALES DE ANDALUCÍA

- Almería
- Cádiz
- Córdoba
- Granada
- Huelva
- Jaén
- Málaga
- Sevilla

existentes.

Todos los organismos a los que se solicitó documentación y certificaciones valoraron positivamente la solicitud que planteó la "Comisión Promotora de la Segregación y Creación del Municipio de San Pedro Alcántara".

El propio Ayuntamiento de Marbella, antes de que perdiera su condición de Muy Ilustre, pagó hasta dos informes en los que se señalaban los límites a segregar, decisión que jamás, y repetimos, jamás, ha puesto sobre la mesa este movimiento popular, sino que, tal y como la ley exigía, dados esos informes, técnicos independientes señalaron los comprendidos entre los ríos Verde y Guadalmina. ¡Qué más hubiese querido esta parte poder exigir desde el inicio el territorio que una vez fue realmente el vergel aglutinado por el propio Manuel Gutiérrez de la Concha e Irigoyen y al que nunca, por otra parte, se ha renunciado!

Ojalá el Tribunal Supremo, como dicen, tenga la última palabra, pero, aunque su votación y fallo fuese desfavorable, existen en el ordenamiento jurídico español e internacional otras instancias a las que solicitar su tutela llegado el momento. Independentistas demócratas han existido en San Pedro Alcántara, que sepamos, desde hace aproximadamente 150 años, y seguirán existiendo hasta conseguir el deseo, no de unos iluminados, sino de la mayoría de sus habitantes demostrado durante años. San Pedro Alcántara es un pueblo de hecho, aunque de derecho se le venga negando desde su nacimiento.

Pero, como dijo el mismo reverendo Dr. Martin Luther King: "We have a dream", los sampedreños tenemos un sueño irrenunciable que pasa por ser independientes del municipio de Marbella. Negar que esta lucha es legal y legítima, sería como ir en contra de lo que un día soñara el Dr. King en aquel famoso discurso de Washington, hoy llevado a la realidad con la victoria americana de Barack Hussein Obama. El mundo ha cambiado y Marbella sigue sin enterarse.

Desde San Pedro cambiaremos nuestra pequeña porción de mundo. Seguir prisioneros de la Marbella de los políticos, sólo nos ha traído olvido, corrupción y desprecio.

El Ayuntamiento de Marbella mete continuamente y sin remedio la mano en los bolsillos de todos los sampedreños, invirtiendo desde el Río Verde hasta Las Chapas todo lo que recaudan de nuestros impuestos, para que sus hijos no pasen frío en los colegios, puedan hacer deporte, tengan cines, teatros, plazas y calles dignas. San Pedro no quiere nada que no le corresponda, sólo exige lo que le pertenece y es legítimo.

¿Tan grave es eso y tanto molesta? Si hay alguna reedición, es la incomprensión del primer mundo que representa la capitalidad marbellera hacia sus obligados inferiores sampedreños.

Finalmente, la Comisión Promotora por la Independencia y Creación del Municipio de San Pedro Alcántara, la Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara, Opción Sampedreña y otros colectivos, convocan a todos los sampedreños de buena voluntad para que participen en la concentración por la independencia de San Pedro Alcántara, el próximo lunes día 9 de marzo de 2009, a las 20:30 horas, en la Plaza de la Iglesia, además de la que tendrá lugar al día siguiente ante las puertas del Tribunal Supremo.



[◀ Volver](#)

6.03.09)

27/02/2009

En esta sección te ofrecemos las actividades socio-culturales que se vengán desa...

MALAGAES.COM
EL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA DA LUZ VERDE A LA APROBACIÓN INICIAL DEL PRESUPUESTO 2009 DEL AYUNTAMIENTO, ORGANISMOS Y EMPRESAS MUNICIPALES

27/02/2009

El Pleno celebrado esta mañana ha dado luz verde a la aprobación inicial del pre...

MALAGAES.COM
CONCURSO DE FOTOGRAFIA « CARRERA DE LA MUJER » MÁLAGA 2009

27/02/2009

Bases del Concurso organizado por el Area de la Mujer del Ayuntamiento de Málaga.

MALAGAES.COM
Gala Día Mundial Enfermedades Raras 28 de Febrero

27/02/2009

Gala Benefica Día Mundial de las Enfermedades Raras, 28 de febrero 2009, Teatro d...

MALAGAES.COM
El Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre (Málaga) celebrará el sábado el Día de Andalucía con numerosos actos

27/02/2009

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre celebrará el p...

MALAGAES.COM
28 DE FEBRERO 2009, DÍA DE ANDALUCÍA

27/02/2009

28F 2009, DÍA DE ANDALUCÍA, en Arroyo de la Miel (BENALMADENA), en Avda de...